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促改善百老匯銀河周邊交通安全設施 

路氹城銀河對出的蓮花海濱大馬路行人亂過馬路的情況一直存在，隨著旅遊業復

甦，行人由皇庭海景酒店百老匯一帶橫過蓮花海濱大馬路前往銀河綜合渡假城不斷增

加（圖一），儘管當局已採取不少措施如封閉中央分隔帶缺口及延長水馬，但仍未能阻

止橫穿馬路和攀爬圍欄的遊人，據了解治安警察局於今年首八個月共檢控 1,482 宗行人

違規個案，僅在蓮花海濱大馬路已檢控 91 宗，對行人和駕駛者都產生巨大的風險。 

本人建議政府深入研究，過路設施須以科學手段去改善，加快天橋的建設，同時

加強管理手段規範行人的行為。為進一步保障大眾的安全，本人提出以下建議： 

1.氹仔蓮花海濱大馬路行人天橋已於第四季度開工，建議可利用組合式預製件施工

節省現場施工時間，以保障天橋盡快投入使用，減少橫穿馬路的現象。 

2. 短期可再加高加密圍欄和水碼（圖二圖三），並在醒目的位置安裝指示警告牌，

提示路人不得違規過路，也可安排交通義工在違規人士較多的地方，督促引導行人過

路使用斑馬線。加強向大眾宣傳交通安全知識，教導道路使用者遵守交通規則使用過

路設施橫過馬路，提高全民遵守社會規則的意識。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

附件 – 相片 

 

(圖一) 行人越過欄杆到銀河酒店 

 

(圖二) 加高和延長水碼及加高圍欄 

 
(圖三) 加高和延長水碼及加高圍欄 

 

 


